

24. April 2017

Newsletter von der DJB

Vor Ihnen liegt der zweite Newsletter der Deutschen Jugend-Brassband Lübeck e.V.!! Nachdem wir im vergangenen Jahr mit diesem Format durchweg positives Feedback bekommen haben, wollen wir es auch in 2017 fortsetzen und alle Unterstützer, Sponsoren und besonders verbundene Personen und Institutionen in Lübeck auf diesem Weg über unsere Aktivitäten informieren.

Gleich zu Beginn wollen wir uns hier für Ihre fortlaufende Unterstützung bedanken, ohne die so mancher Artikel in dieser Folge nicht möglich gewesen wäre.

Norwegische Musiker zu Gast

Sofiemyr Skolekorps aus Oslo

Anfang des vergangenen Jahres erreichte uns ein Hilferuf aus dem norwegischen Oslo. Das Schulorchester Sofiemyr Skolekorps plante für den Juni eine Konzertreise nach Lübeck und suchte dringend Unterstützung. Sich unter Musikern gegenseitig zu helfen ist natürlich nicht nur Ehrensache,



sondern alle freuten sich sofort auf die skandinavischen Gäste.

Neben dem Rahmenprogramm in unserer Stadt und an der Ostsee, wurde der gemeinsame Besuch des Promenadenfestes auf der Sonneninsel Poel organisiert. Das gemeinsame Konzert der Musiker aus Oslo und Lübeck wurde zu einem der Höhepunkte.

Am letzten Abend auf einem Abschlussfest in unserem Musikzentrum auf der Herreninsel wurden

Freundschaften geschlossen und erste Pläne für unseren Gegenbesuch geschmiedet. Für 2018 planen wir den Besuch in der norwegischen Hauptstadt.

Lübeck die Perle der Hanse

168. Lübecker Volks- und Erinnerungsfest

Auch zum 168. Lübecker Volks- und Erinnerungsfest hatten wir Besuch. Die Brassband Ludweiler aus dem Saarland war zum Gegenbesuch unser Gast. Im Oktober 2015 waren wir im saarländischen Völklingen Gast der Brassband, die jetzt das Wochenende bei uns im Norden musikalisch bereicherte.



Erfolge in Rastede

DJB auch Deutscher Meister bei der BDMV

Am ersten Juli-Wochenende ging es zu den Internationalen Rasteder Musiktagen nach Niedersachsen ins Oldenburger Land um dort an der 4. Offenen Deutschen Meisterschaft der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände (BDMV) und der European Open Championships teilzunehmen.



Mit der Jugend, d.h. mit allen Musikern bis zu 21 Jahren, starteten wir in der Konzertwertung der Deutschen Meisterschaft und erreichten auf Anhieb den Titel „Deutscher Meister der BDMV“. Bei den European Open Championships starteten wir in der Marschwertung mit dem kompletten Verein und konnten uns über die Goldmedaille freuen.



Sprinter für den Instrumenten- und Mitgliedertransport

Endlich sind diese Probleme behoben

Am 4. August 2016 war es soweit, die Deutsche Jugend-Brassband Lübeck erhielt aus den Händen des Autohauses „Lüdemann & Zankel Business Center“ aus Lübeck und mit der großzügigen Unterstützung der Possehl Stiftung einen Transporter.



Genau wie sich die Brassband in den letzten Jahren weiterentwickelt hat, ist auch die Instrumentierung immer weiter angewachsen. Der Transport der Ausrüstung, Instrumente und auch Mitgliedern zu den Einsätzen wurde immer mehr zum kaum lösbaren Problem.

Für das Autohaus und die Stiftung war es ausschlaggebend, die musikalische Jugendarbeit der Brassband zu unterstützen. Nach der Anschaffung müssen jetzt die laufenden Kosten gedeckt werden. Hier ist der Verein mit mehreren Sponsoren erfolgreich im Gespräch gewesen, die einen Teil der Oberfläche des Renaults für Marketingzwecke nutzen und dafür die Marchingband finanziell unterstützen. In den letzten 9 Monaten hat der Wagen uns schon sehr geholfen und Instrumente und Musiker zu verschiedenen Auftritten im näheren und weiteren Umkreis transportiert.

Lübecker unter spanischer Sonne

Abschluss der Saison 2016

Zum Abschluss der Saison 2016 nach einer beträchtlichen Anzahl von Laternenumzügen erwartete die Musiker der DJB Lübeck noch ein ganz besonderes Highlight:

Mit 40 Mitgliedern machten wir uns auf die Reise zum Musikfestival der Costa del Maresme an die spanische Costa Brava und legten so in einer Woche mehr als 3.800 Kilometer zurück.

Die Musiker bezogen für 7 Tage Quartier in einem Strandhotel in Malgrat de Mar, um von dort aus verschiedene Konzerte in den umliegenden Städten Calella, Santa Susanna und Lloret de Mar zu geben. Das Publikum war immer ein internationaler Mix mit Touristen aus allen möglichen Ländern und einheimischen Spaniern bzw. Katalanen.



Die Gastgeber hatten für die Lübecker auch einen Tagesausflug in das nahe Barcelona inklusive Führung organisiert. Das Stadion des FC Barcelona, das Olympiastadion, die seit über 100 Jahren im Bau befindliche Kirche „Temple Expiatori de la Sagrada Familia“ und natürlich die Einkaufsstraße „La Rambla“ wurden besucht.

Neben dem Musizieren unter spanischer Sonne stand auch die Begegnung mit anderen Musikvereinen im Vordergrund. Im gleichen Hotel wohnten auch die Musiker der Fanfaregarde aus Frankfurt/Oder. Ein gemeinsames Konzert im Hotel war Pflicht und am Ende wurde vereinbart, sich nicht aus dem Auge zu lassen und gegenseitige Besuche anzustreben.



Die Musiker danken der „Stiftung der Freimaurerloge zur Weltkugel“, die mit Ihrer finanziellen Unterstützung zur Realisierung der Reise beigetragen hat.

2017

Landesmeisterschaft, Rasteder Musiktage, Instrumentenpaten...

Was bewegt uns zur Zeit?

Seit Beginn des Jahres laufen die Proben intensiv für die Teilnahme an der Landesmeisterschaft der SVSH am 11. Juni in Langenhorn/Nordfriesland und den Rasteder Musiktagen vom 30.6.-2.7.

Um neue Mitglieder mit Instrumenten auszurüsten und alte, defekte zu ersetzen, starten wir mit dem Projekt der Instrumentenpaten. Wir suchen Organisationen, die uns mit ihrer Unterstützung die Beschaffung neuer Instrumente ermöglichen.

Abmelden?



Wollen Sie den Newsletter zukünftig nicht mehr bekommen? Dann kurze Mail an newsletter@djb-luebeck.de und wir nehmen Sie aus dem Verteiler.

Folgen Sie uns auf Facebook

Werden Sie auf Facebook Fan von der [Deutsche Jugend - Brassband Lübeck e.V. von 1949](https://www.facebook.com/Deutsche-Jugend-Brassband-Lübeck-eV-von-1949/).
www.facebook.com/Deutsche-Jugend-Brassband-Lübeck-eV-von-1949/

Auf unserer Seite finden Sie aktuelle News. Wir freuen uns über regen Austausch und Beteiligung!

Ihre Newsletter-Redaktion

Vorsitzender:
Michael Willert

Tannenredder 47
23627 Groß Grönau
04509-2137
0172-8791500

michael.willert@t-online.de
www.djb-luebeck.de